

IOC CLÍNICA DENTAL



Christine, paciente británica que combinó su tratamiento de implantología cigomática en IOC Clínica Dental con una semana de vacaciones en Gran Canaria, junto a su marido y el Dr Manuel Martín Luque. LP/DLP

¿Sin hueso suficiente para implantes? Siempre hay una solución

IOC Clínica Dental cuenta con innovadores tratamientos de implantología y dientes fijos en 24h cuando los implantes convencionales no son viables.

LA PROVINCIA/DLP

Cuando los implantes convencionales no son viables

Los implantes dentales más comunes son los "endoóseos". Se colocan en el hueso maxilar o mandibular del paciente, esperando que se produzca una fijación sólida a través del proceso de osteointegración.

La osteointegración está formada por una serie de procesos biológicos y es la responsable de proporcionar una base firme para la colocación de una corona dental u otro tipo de prótesis dental, restaurándose así la función y estética de la dentición del paciente.

Sin embargo, hay muchas personas sin hueso suficiente para realizar un tratamiento de implantología tradicional, que se creen abocadas a una dentadura de quita y pon o incluso, a vivir sin los dientes que pierden.

A lo anterior se añade problemas para masticar, digestivos y estéticos, con la consecuente merma en la confianza y seguridad de la persona, que tiende a sentirse cohibida al hablar o sonreír en multitud de situaciones cotidianas.

Para pacientes con poco hueso maxilar superior: Implantes Cigomáticos

En IOC Clínica Dental disponen del tratamiento de implantes cigomáticos.

Se trata de una técnica quirúrgica que permite la fijación de implantes



dentales en el hueso maxilar -ubicado en la zona de las mejillas, también llamado pómulo- y hueso maxilar.

Una de las principales ventajas de este tratamiento es que, en muchos casos, es posible realizarlo en una sola sesión y sin necesidad de injertos de hueso.

De esta forma se consigue acortar los tiempos de cicatrización y de regeneración, con la ventaja de poder llevar, en muchos casos, dientes fijos en tan solo 24 horas, por lo que el paciente disfrutará de unos dientes fijos, funcionales y estéticos, desde el día siguiente de la intervención.

IOC Clínica Dental es el único centro Zygoma ZAGA Center certificado en Canarias

Zygoma ZAGA Centers está compuesto por una red global de clínicas dentales a nivel mundial acreditadas con el más alto nivel de aten-

ción y experiencia en implantología cigomática.

El método ZAGA es la técnica más avanzada, de vanguardia y menos invasiva en el campo de la cirugía oral y maxilofacial para la colocación de implantes cigomáticos.

La filosofía ZAGA se centra en realizar cirugías mínimamente invasivas y en preservar la anatomía y estructuras bucales del paciente, para lograr resultados óptimos en funcionalidad y estética, aunque los pacientes presenten falta de hueso maxilar necesario para fijar el implante.

Lo que defiende la implantología cigomática ZAGA de IOC Clínica Dental es la realización de tratamientos totalmente personaliza-

dos, adaptados a la anatomía y estética individual de cada paciente. Para ello se ayuda de la planificación guiada por ordenador desde el punto de vista facial y protéticamente guiado, para la obtención de unos resultados lo más aproximados posibles, acorde a los requerimientos funcionales y estéticos de cada paciente.

LP/DLP

Certificación que acredita a IOC Clínica Dental como único centro ZAGA Center en Canarias; abajo, libro "IMPLANTES CIGOMÁTICOS AVANZADOS | El Concepto ZAGA", del Dr. Carlos Aparicio, en el que el Dr. Martín Luque ha contribuido escribiendo el capítulo 10 sobre "Digital Workflow". LP/DLP

El Dr. Manuel Martín Luque, CEO y Director Clínico del grupo IOC, forma parte del Comité de Dirección y Mentoría del grupo ZAGA a nivel mundial.

El Dr. Martín Luque ha colaborado como autor de un capítulo en el libro más importante a nivel mundial sobre implantología cigomática

El Dr. Martín Luque ha contribuido con un capítulo en el libro "IMPLANTES CIGOMÁTICOS AVANZADOS | El Concepto ZAGA", del Dr. Carlos Aparicio, creador de la técnica ZAGA y su filosofía, reforzando así esta técnica con un enfoque más tecnológico y digital, que ha descrito en dicho libro.

El Dr. Martín Luque es autor exclusivo del capítulo 10, "Digital Workflow". En él describe el protocolo digital más evolucionado a nivel mundial en la aplicación de la última y más completa tecnología digital para el diagnóstico, planificación y ejecución de tratamientos ZAGA, con el diseño y fabricación de prótesis, tanto provisionales como definitivas, para los pacientes que presentan diferentes grados de atrofia del hueso maxilar.

Christine, paciente de implantes cigomáticos en IOC Clínica Dental

Christine, natural de Inglaterra y residente desde hace años en Málaga, combinó su tratamiento de implantes cigomáticos con una semana de vacaciones en Gran Canaria.

Christine acudió a IOC Clínica Dental recomendada por su dentista habitual en Málaga.

Turismo de Salud Dental en Canarias

Potenciando desde otra perspectiva uno de los principales sectores que mueven la economía en Canarias, desde IOC Clínica Dental impulsan el Turismo de Salud Dental a través de su servicio **IOC | Viaje & Estancia**.

Un exclusivo servicio compuesto por el tratamiento de implantología que precise el paciente y encuadrado en unas vacaciones adaptadas a su post-operatorio.

Cuando casi no hay hueso y el injerto óseo tampoco es viable: Implantes Subperiósticos

Los implantes subperiósticos son otra alternativa a los implantes tradicionales cuando no hay hueso. Son totalmente personalizados, diseñados y fabricados a medida de cada paciente.

A diferencia de los implantes tradicionales o endoóseos, que se colocan directamente en el hueso maxilar o mandibular, estos se colocan sobre la superficie ósea, debajo de la encía, con el fin de ser la base sólida que permita la sujeción de las prótesis dentales sobre implantes.

Es importante señalar, que la elección de cualquier tipo de tratamiento de implantología dependerá siempre de la evaluación del paciente por parte de un implantólogo especializado.

En cualquiera de los 8 centros de IOC Clínica Dental en las Islas Canarias podrá contar con la asesoría de odontólogos especializados en implantología avanzada, con amplia experiencia en implantes cigomáticos y subperiósticos.

Más información en:
clincasioc.com